

DENUNCIA Y AYUDA



DAN EL VAMOS A TÓTEM EN EL CESFAM LEMUYANO.-

Usuarios del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Puqueldón, principal recinto de atención primaria de salud de isla Lemuy, pueden utilizar un tótem para cargar teléfonos celulares y otros dispositivos: posee seis casillas para distintos modelos, un panel de iluminación y un conector con cables USB con cuatro entradas. Se insta a la población a cuidar este adelanto y no destruirlo, puesto que beneficia a los vecinos que olvidaron cargar su móvil o lo hicieron mal. Esto es parte del programa de vinculación de la empresa Saesa llamado Conecta Tu Energía, surgido en 2021.